
 

 

Parkhaus am Ostbahnhof, Kaufhaus am Ostbahnhof 
 
Anfrage  
  
Der BA 5 bittet die Stadtverwaltung um Informationen zum Parkhaus und zum Kaufhaus am 
Ostbahnhof: 
 

1. Gibt es gegenwärtig Planungen zum Umbau und zur Sanierung? 
2. Welche Einflussmöglichkeiten hat die Stadt auf eine möglicherweise notwendige 

Sanierung? 
3. Welches Referat hat hierfür die Federführung? 
4. Welche Optionen für die weitere und gegebenenfalls erweiterte Nutzung sind in der 

Überlegung?  
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